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Greffe

De: Lanoix, Sylvain <SLanoix@DuntonRainville.com>
Envoyé: 23 novembre 2021 11:40
À: Greffe; Dubois, Véronique; Lis, Natalia
Cc: Fréchette, Yves; Éric David
Objet: R-4167-2021: Réponses de PEG aux DDR de la Régie, de HQT (Brattle) et de OC

Bonjour, 
 
PEG vient de nous aviser qu’il a besoin de quelques heures supplémentaires aujourd’hui afin de pouvoir 
produire ses réponses aux DDR de la Régie de HQT (Brattle) et de OC. 
 
PEG nous indique qu’il prévoit être en mesure de nous transmettre le tout d’ici la fin de la journée 
d’aujourd’hui. 
 
Nous vous ferons suivre ses réponses sans délai et procéderons à leur production au système de dépôt 
électronique de la Régie. 
 
En vous remerciant de votre compréhension et collaboration. 
 
Cordiales salutations, 
 

 
 
Sylvain Lanoix 
Avocat 

 

3055, boul. Saint-Martin Ouest 
Bureau 610 
Laval (QC) H7T 0J3 
Téléphone :   450 686-8683 
Télécopieur : 450 686-8693 
SLanoix@DuntonRainville.com 
 
 
TRANSMETTRE VOS NOTIFICATIONS À: notification@duntonrainville.com. 
 
AVIS: Ce courriel est destiné exclusivement au(x) destinataire(s) mentionné(s) ci-dessus et peut contenir de l'information privilégiée, confidentielle et/ou dispensée de 
divulgation aux termes des lois applicables. Tout autre lecteur est prié de noter qu'il est strictement interdit d'en divulguer le contenu, de le distribuer, copier ou utiliser. Toute 
personne à qui il parvient par mégarde est priée de l'effacer et de nous en avertir par téléphone (450 686-8683). 
 
NOTICE: This e-mail message is intended only for the named recipient(s) above and may contain information that is privileged, confidential and/or exempt from disclosure 
under applicable law. Any other party is put on notice that unauthorized disclosure, distribution, copying or use of this information is strictly prohibited. If you receive it in error, 
please delete this e-mail message and advise us immediately by telephone (450 686-8683). 

 


